



わかむぎ

No. 3 令和6年6月21日 <発行者：校長 池田 尚>

「一生懸命が一番かっこいい」～県総合体育大会へ！～

本年度から支部の総合体育大会がなくなり、すべての競技において県大会の扱いになります。とはいえ、出場校が多い競技は、支部ごとのグループ予選なので中巨摩内での戦いとなります。早い種目は6月2日から、すでに熱い戦いが始まっています。

総体は、3年生にとって最後の公式試合となります。総体は関東大会・全国大会にもつながる大きな大会ですので、これまで練習した成果を十分に発揮し、頑張ってください。

本校では、5月31日（金）に全校で選手のみなさんを応援すべく壮行会がおこなわれました。各部の選手が凛々しい姿で入場し、決意を表してくれました。

【壮行会の様子】



サッカー部の決意表明



沼田琥太郎さん加々本彩良さんの選手宣誓



気持ちの入った全校応援

【大会の様子】・・・※選手権大会等のものもあります。また、まだ開催されていない種目もあります。



100M決勝の石澤琉叶さん



選手権県3位の男子バレー部



男子卓球部の作戦会議



野球部エースの平川天雅さん



レシーブに集中する中山弥さん



玄関にある美術部の応援作品



望月玲亜さんのレシーブエース



「さあ、これから逆転だぞ!」「はい!」



←応援席に手を振る
女子バレーボール部

選手権ベスト8 →
に入った
吉田悠翔さん
藤田海斗さんペア



石原結心さんの安定したサーブ



齋場美来さんのフリースロー



名執優陽さんの鉄壁の守備



阿部翼さんのロングパス



ソフトボール部のエース深沢和香奈さん



試合前の良い緊張感・・・男子バスケ部

圧巻のステージ！！～富士山吹奏楽Fes2024～



ステラシアターは2F,3Fから見下ろす大迫力でした。

押中吹奏楽部の堂々とした素晴らしい演奏、
そして工夫された演出に場内が一体となって、
盛り上がっていました。

私の座っていた観客席のまわりからも、「すごいね！中学生～」など、感動と賞賛の声
がたくさん聞こえました♪

6月9日（日）に吹奏楽部は河口湖ステラシアターで富士山吹奏楽フェスティバルに参加しました。

このFesには、全国でも活躍する習志野高校吹奏楽部をはじめ、甲府西高や、甲府一高、巨摩高校などが参加し、中学校では唯一の参加です。

